
ConCREF7 reúne mais de mil inscritos 
em Brasília

Nos dias 28 e 29 de maio foi realizado o 5° Congresso 
Internacional do CREF7/DF (ConCREF7) em parceria com a 
Universidade Católica de Brasília (UCB), Universidade de 
Brasília e Secretaria de Estado de Esporte. Com  o tema "A 
Saúde como base na Educação Física: Uma nova perspecti
va", o evento teve o objetivo de destacar aos presentes a im 
portância da qualificação do Profissional de Educação Física 
e sua relevância para a sociedade.

"Esse evento é uma forma de valorizar a profissão de Edu
cação Física, proporcionando ao estudante contato com pro
fissionais renomados da área. Eu estou muito feliz, tivemos nessa edição mais de mil inscritos, um público três 
vezes maior que a última edição", declara a professora da disciplina de dança do curso de Educação Física da 
UCB e vice-presidente do CREF7/DF, Nilza Maria do Vale [CREF 000003-G/DF].

O  congresso foi composto por duas etapas, com palestras e uma mostra científica. Estiveram presentes na 
mesa de abertura o presidente do CONFEF, Jorge Steinhilber; a presidente do CREF7/DF, Cristina Calegaro 
[CREF 000030-G/DF]; a secretária de Esportes do DF, Leila Barros, entre outros nomes importantes da área.

Fonte: CREF7/DF

CREF17/MT e Crefito-9 fortalecem parceria de fiscalização em Cuiabá

O  agora CREF17/MT e o Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 9a Região (Cretifo-9) se 
reuniram, na sede do Crefito, com o objetivo de ampliar a parceria de fiscalização em Cuiabá.

"A fisca lização  é uma das principais funções de um C onse lho. Trabalham os para cobrar que os p rofis
sionais da área andem corretos, devidam ente registrados, garantindo um atendim ento adequado à p o p u 
lação. Fiscalizam os o am biente de trabalho dos profissionais, a m anutenção dos equipam entos, a acessi
bilidade, enfim, é nosso papel prevenir o exercício  ilegal da profissão", explicou Jiovanny Brasileiro, fiscal 
do Crefito-9.

Fonte: CREF17/MT

CREF6/MG participa de audiência pública na Assembleia Legislativa

O  CREF6/MG participou, em maio, de uma audiência pública na Assem bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALM G). O  convite foi feito pelo Presidente da Com issão de Saúde, o Deputado Estadual Arlen Santiago. O 
CREF6/MG foi representado na ocasião pela Conselheira Anísia Sudário Daniel [CREF 000028-G/MG].

A reunião teve como pauta o desenvolvimento da saúde pública no estado. Para isso, foram convidados os 
Conselhos Profissionais da Área de Saúde para discutir os desafios no atendimento de qualidade à população.

Além do Conselho Regional de Educação Física, estiveram representados os Conselhos Regionais de Far
mácia, de Odontologia, de Biomedicina e de Fisioterapia e Terapia Ocupacional.

Fonte: CREF6/MG
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Profissional de Educação Física assume a presidência da Fesporte

Desde Setembro, a Fundação Catarinense de Esporte (Fes
porte) tem um Profissional de Educação Física no comando. O s
valdo Juncklaus [CREF 002001-G/SC], técnico da Gerência de 
Rendimento, com pós-graduação em Gestão de Esporte pela 
Unisul, assumiu a presidência da entidade.

Servidor de carreira da Fesporte, o agora presidente foi joga
dor de basquete e participou de dez edições dos Jogos Abertos 
de Santa Catarina como atleta. Agradecido pela oportunidade,
Juncklaus afirmou que seu objetivo é recuperar o prestígio da 
entidade. "A Fesporte tem um nome consolidado na sociedade.
Com  a valorização dos eventos e a aproximação das federações, vamos construir uma nova realidade. O  desa
fio é esse", afirmou.

Fonte: Fesporte

Profissional de Educação Física assume cadeira na Assembleia Legislativa de SC

O  Profissional de Educação Física Jean Carlo Leutprecht [CREF 000012-G/SC] foi empossado, no mês de 
julho, como deputado estadual, em substituição ao correligionário Cesar Valduga, que se licencia do mandato. 
Jean atuou como vereador em Jaraguá do Sul por três mandatos e atualmente ocupava a presidência da Funda
ção M unicipal de Esportes e Turismo do município.

O  deputado pretende direcionar sua atuação em prol da valorização dos Profissionais de Educação Física, 
do setor de turismo e dos pleitos dos municípios do Norte catarinense.

"Durante a minha passagem sei que não conseguirei atender a todas as demandas da região, mas quero 
estimular alguns debates sobre esses temas e também deixar sugestões para o desenvolvimento do nosso 
estado", afirmou.

Fonte: ALESC

Educação Física é representada no Prêmio Educador Nota 10

PRÉM IO
EDUCADOR
NOTA 10

Entre os dez primeiros colocados do Prêmio Educador Nota Dez, 
uma iniciativa da Fundação Victor Civita, está o Profissional de Edu
cação Física Marcos Vilas Boas [CREF 063097-G/SP]. Marcos é pro
fessor de Educação Física na Escola M unicipal Plácido de Castro, em
São Paulo.

T R A N S r © }P lA C A O
educar transforma o CAMINHO F o i com uma brincadeira comum, a de pular corda, que ele des

pertou o interesse dos seus alunos para a atividade física. Com  o 
projeto "Rope Skipping: do individual ao coletivo", realizado com alunos do 5° ano do Ensino Fundamental, 
Marcos foi selecionado e premiado entre milhares de participantes.

"Eu busco isso no meu dia a dia, levar conhecimento, tentar transformar um pouquinho a realidade de cada 
aluno, que amanhã serão os nossos cidadãos brasileiros", afirma o professor Marcos.

Fonte: Educador Nota 10
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